
Ata de no 2312024, da Câmara Municipal de Teixeira de Freitas, Estado da Bahia.
Reunião Ordinária de 13 de agosto de 2024. Aos treze dias do mês de agosto do
ano dois mil e vinte e quatro, às nove horas, na sede da Câmara Municipal de
Teixeira de Freitas, sito à Rua Massanori Nagao, No 64, Bairro Centro, no
municÍpio de Teixeira de Freitas - BA, realizou-se Reunião Ordinária da Câmara
Municipal de Teixeira de Freitas -Bahia, sob a Presidência do Excelentíssimo
Senhor Presidente da Casa, Vereador Uivanthê Brito de Andrade, com a presença
dos demais vereadores constantes do livro de presença. Em seguida, convidou o
vereador Ronaldo Alves Cordeiro paÍa lazeÍ a leitura de um trecho bíblico. Após, o
Senhor Presidente informou que, tendo em vista que as Atas das Reuniôes
passadas foram disponibilizadas anteriormente aos vereadores, submeteu à
votação a ala da Reuniáo Ordinária do dia 04 de julho de 2024, que foi aprovada.
Submeteu à votação a ata da Reuniâo Ordinária do dia 09 de julho de 2024, que foi
aprovada. Submeteu à votação a ala da Reuniáo Ordinária do dia 06 de agosto de
2024, que foi aprovada. Solicitou então ao primeiro secretário, vereador Joris Bento
Xavier, que Íizesse a leitura da matéria do expediente. MATERIA DO
EXPEDIENTE, que constou de: Ofício No 16212024, de 10 de julho de 2024, de
autoria do poder executivo, referente mensagem de veto integral ao Projeto de Lei
do Legislativo No 1012024, que lnstitui o Programa de lncentivo e Educação
Tecnológica para Terceira ldade e dá outras providências; Representação por
Quebra de Decoro Parlamentar, datada de 28 de julho de 2024, de autoria de Sr.
Marcos Dal Bello; Ofício S/N, de 08 de agosto de 2024, de autoria do Sr. Marcos
Dal Bello, requer uso da Tribuna Popular; lndicaÇão N' 16212024, de 17 de junho
de 2O24, de autoria do vereador Ubiratan Lucas Rocha Matos, INDICA ao Exmo Sr.
Prefeito Municipal que viabilize estudo para que seja disponibilizado guardas
municipais no turno dos trabalhos dos feirantes, às 04:00 h, situado na feira de
sábado, com endereço na rua lpiranga no bairro Centro, e na feira de domingo no
baino São Lourenço; lndicação N" 163/2024, de 18 de junho de 2024, de autoria do
vereador Ailton da Cruz Pereira, INDICA ao Exmo Sr. Prefeito Municipal que
mobilize esforços junto à secretaria competente, para que viabilize a pavimentação
asfáltica/ calçamento, reestruturaÉo e escoamento pluvial das ruas, Portal das
Montanhas e Portal dos Lagos no baino Portal Sul; lndicação N" í 64/2024, de 18
de junho de 2024, de autoria do vereador Ailton da Cruz Pereira, INDICA ao Exmo
Sr. Prefeito Municipal que mobilize esforços junto à secretaria competente para que
seja feita drenagem pluvial, manutenção da rede de esgoto e pavimentação de
calçamento, nas seguintes vias públicas do baino Estância Biquíni: rua Carmélia,
rua lpanema, rua Rubi e rua Diamante Negro; lndicação N' 165/2024, de 25 de
junho de 2024, de autoria do vereador Uivanthê Brito Andrade, INDICA ao Exmo Sr.
Prefeito Municipal que mobilize esforços junto à secretaria competente para que
seja estruturado um Centro de Fisioterapia no povoado de Duque de Caxias, no
municipio de Teixeira de Freitas; Pedido de Providências No 166/2024, de 05 de
agosto de 2024, de autoria do vereador Clemeson de Jesus Castro, REQUER ao
Exmo. Sr. Prefeito Municipal, que mobilize esforços junto à secretaria competente
para quê seja feito o serviço de Patrolamento nas seguintes Ruas; ltanhém, Águas
Claras, Novo Hamburgo, Extremo Sul, Rua lpanema, Agropecuária, Avenida
Marechal Hermes da Fonseca e Avenida Uirapuru todas situadas no Bairro Mo
Castelo; Pedido de Providêncras No 16712024, de 05 de agosto de 2024, de aulori
do vereador Ubiratan Lucas Rocha Matos, Solicita ao Exmo. Sr. PreÍeito Municipal,
que seja realizada a manutenção do sinal de trânsito localizada na avenida João
Paulo ll, n 680, b neste município, pon de referência em frente



ao Hospital Costa das Baleias, neste município; Pedido de Providências No
16812024, de 05 de agosto de 2024, de autoria do vereador Clemeson de Jesus
Castro, REQUER ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, que mobilize esforços junto à
secretaria competente para que seja feito o serviço de limpeza do Canal em aberto
da Rua lnconfidência no Bairro Monte Castelo; Pedido de Providência N" 16912024,
de 07 de agosto de 2024, de autoria do vereador Ailton da Cruz Pereira, SOLICITA
ao exmo. Sr. Prefeito Municipal, para que mobilize esforços junto às secretarias
competentes para efetuar reparos no asfalto e tapamento de buracos nas laterais
das vias públicas que dão acesso ao condomínio Mont Serrat lll: rua Dr. Dalmo
Almeida Guena, rua Governador João Pereira Pinto e travessa do Cafezal;
lndicação N' 17012024, de 12 de agosto de 2024, de autoria do vereador Bruno
Santos Barbosa, INDICA que seja criada uma trilha verde que inicie o percurso nos
fundos do Parque de Exposições de Teixeira de Feitas e que termine no
Residencial Santos Guimarães; Moção de Congratulaçâo No 12912024, de'12 de
julho de 2024, de autoria do vereador Bruno Santos Barbosa, ao Sr. Antônio Fantin;
Moção de Congratulação No 130/2024, de 12 de julho de 2024, de autoria do
vereador Bruno Santos Barbosa, à Sra. Sandra Andreia Pereira Silva; Moção de
Congratulação No 13112024, de 23 de julho de 2024, de autoria do vereador Ailton
da Cruz Pereira, ao Sr. Vitor da Silva Santana; Moção de Congratulação No

13212024, de 02 de agosto de 2024, de autoria do vereador Carmino Oliveira
Santana, ao Sr. josé Rodrigues dos Santos; Moção de Congratulação N' 13312024,
de 02 de agosto de 2024, de autoria do vereador Bruno Santos Barbosa, ao Sr.
Vinicius Parada Costa Silva; Moção de Congratulaçâo No 13412024, de 02 de
agosto de 2024, de autoria do vereador Bruno Santos Barbosa, ao Sr. Valdetrudes
Talher Laurentino; Moção de Congratulação No 135/2024, de 05 de agosto de
2024, de autoria do vereador Mateus Padilha Guerra, à Sra. Luciene dos Santos
Soares; Moção de Congratulação No '136/2024, de 05 de agosto de 2024, de
autoria do vereador Bruno Santos Barbosa, ao Sr. Miranda Antônio da Silva; Moção
de Pesar No 13712024, de 12 de agosto de 2024, de autoria do vereador Ubiratan
Lucas Rocha Matos, à família enlutada do Sr. João Bosco Pires dos Santos;
Requerimento N" 4512024, de 17 de junho de 2024, de autoria do vereador
Ubiratan Lucas Rocha Matos, REQUER lnformações detalhadas sobre a denúncia
que a Secretaria de Saúde do Estado da Bahia acionou o Ministério Público em
Íace do município de Teixeira de Freitas, tendo em vista que o município está
sendo acusado de não prestar atendimento com qualidade na área da saúde, a
denúncia é sobre o cancelamento de consultas oncológicas, pelo descaso com a
falta de medicamentos essenciais e encaminhando pacientes para o Hospital
Estadual Costa das Baleias (HECB); Requerimento No 4612024, de 01 de agosto de
2024, de autoria do vereador Ubiratan Lucas Rocha Matos, REQUER à V.Ex",
ouvido o soberano plenário, mediante comunicação ao prefeito municipal, que seja
encaminhado a esta Casa legislativa informações detalhadas sobre o contrato
firmado entre o município de Teixeira de Freitas e a empresa Buloke Construção e
Serviços Ltda, inscrita no cnpj sob n" 32.464.'1 't0/0001-09 situada à avenida
Tancredo Neves, 2539, sala 1202, Caminho das Árvores - Salvador - Ba - cep:
41820-021 , referente às obras de pavimentação o objeto da licitação CP00812O23,
tendo o seguinte objeto: despesa com contratação de empresa especializada em
execução dê obras de microdrenagem e pavimentação em bloco retangular
intertravado em diversas ruas do bairro Tancredo Neves, neste município,
conforme CP n' 008/2023 contrato n" 2-O20-2024; Requerimento No 4712O24, de 04
de agOS do vereador Ubiratan Luca Rocha Matos, REQUER
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à V.Ef, ouvido o soberano Plenário, mediante comunicação ao Prefeito Municipal,
que seja encaminhado a esta Casa Legislativa informaçôes sobre as diversas
denúncias e reclamaçôes que temos recebido sobre a atual condição do Hospital
Municipal de Teixeira de Freitas, no que concerne a negativa de cirurgias,
atendimento e internações, indaga-se: 1 - Qual o número de médicos, enÍermeiros
e técnicos de enfermagem no quadro atual deste hospital? Qual seria o número de
funcionários para contemplar a totalidade do quadro? 2. Qual o atual quadro de
plantões e horários determinado a cada médico? Requerimento No 4812024, de 04
de agosto de 2024, de autoria do vereador Ubiratan Lucas Rocha Matos, REQUER
à V.Exa, ouvido o soberano Plenário, mediante comunicação ao Prefeito Municipal,
que seja encaminhado a esta Casa Legislativa as seguintes informações: 1 - Sobre
os contratos ativos entre o município e as clínicas oftalmológicas; 2 - Qual a
demanda de atendimento de cirurgia atual? Quais foram as cirurgias realizadas no
período de Janeiro de 2023 a 2024? 3 - Há relatos de negativa de atendimento
ciúrgico. Qual o motivo? Quais medidas estão sendo tomadas para solucionar? 4
- Quais motivos levam a demora no atendimento desta especialidade médica?
Quais as medidas tomadas para minimizar a demora deste atendimento?
Requerimento No 4912024, de 04 de agosto de 2024, de autoria do vereador
Ubiratan Lucas Rocha Matos, REQUER à V.Ex", ouvido o soberano Plenário,
mediante comunicação ao Prefeito Municipal, que seja encaminhado a esta Casa
Legislativa informaçôes sobre o Hospital Municipal de Teixeira de Freitas: Qual o
número de pacientes internados e leitos hospitalares, considerando todos os
setores? Havendo superlotação, quais mêdidas estão sendo tomadas para diminuir
a superlotação? Requerimento No 50/2024, de 04 de agosto de 2024, de autoria
do vereador Ubiratan Lucas Rocha Matos, REQUER à V.Ex", ouvido o soberano
Plenário, mediante comunicação ao Prefeito Municipal, que seja encaminhado a
esta Casa Legislativa informaçôes sobre a existência de algum programa de
triagem oftalmológica para alunos da rede municipal feito dentro das escolas, a fim
de manter a saúde ocular das crianças e adolescentes, reduzindo a evasão escolar
e colaborando com a melhoria do aprendizado; Requerimento N'5112024, de 04 de
agosto de 2024, de autoria do vereador Ubiratan Lucas Rocha Matos, REQUER à
V.Exâ, ouvido o soberano Plenário, mediante comunicação ao Prefeito Municipal,
que seja encaminhada a esta Casa Legislativa informaçóes sobre os equipamentos
hospitalares, materiais e documentos de responsabilidadê do município,
encontrados durante a fiscalização realizada no dia 25 de julho de 2024 em um
galpão na antiga empresa Grendene, sendo estes: remédios, colchões,
bebedouros, cadeiras escolares, geladeiras, freezers, aÍ condicionado,
ventiladores, vasos sanitários, berços, incubadoras, equipamentos de odontologia,
além de resultados de exames de pacientes que estão abandonados, entre outros;
Requerimento No 5212024, de 05 de agosto de 2024, de autoria do vereador
Ubiratan Lucas Rocha Matos, REQUER à V.Ex", ouvido o soberano Plenário,
mediante comunicação ao Prefeito Municipal, que seja encaminhado a esta Casa
Legislativa informaçôes sobre os animais (bois, vacas e cavalos) apreendidos
durante a fiscalização da secretaria de agricultura. Para que seja dado
conhecimento sobre a quantidade de animais, onde Íicam apreendidos, e valores
arrecadados entre janeiro de 2023 até o mês atual; Projeto de Lei do Legislativo No
3612024,04 de agosto de 2024, de autoria do vereador Ubiratan Lucas Rocha
Matos, que " Dispôe sobre o auxílio para aquisição de uniformes dos agentes de
fiscalização do trânsito e dá outras providências'; Projeto de Lei do Legislativo No
37t2024, de04d 4 de autoria do vereador Ubiratan Lucas Rocha



indicação para vice-prefeito deste município. Marcos Gomes meida: ressaltou

Matos, "lnstitui o Dia Municipal do Skate no âmbito do município de Teixeira de
Freitas, a ser comemorado no dia 2í de junho"; Projeto de Lei do Legislativo No

3812024, de 05 de agosto de 2O24, de autoria do vereador Marcos Gusmão Pontes
Belitardo,"lnstitui no Município de Teixeira de Freitas, Dispõe sobre obrigatoriedade
da destinação de local reservado para o estacionamento de motos em toda e
qualquer área pública ou privada"; Projeto de Lei do Legislativo N'39/2024, de 07
de agosto de 2024, de autoria do vereador Ailton da Cruz Pereira, "Dispõe sobre
denominação de logradouro no município de Teixeira de Freitas e dá outras
providências (Parque Municipal da Biquinha passa a Denominar-se "Parque
Municipal Frei Elias"; Projeto de Lei do Legislativo No 40/2024, de 09 de agosto de
2024, de autoria do vereador Jucélio Conceição da Silva, "Declara de Utilidade
Pública a Associação dos Trabalhadores na Agricultura Familiar da Comunidade
Arara". Com fundamento no artigo 258 do Regimento lnterno da Câmara Municipal,
o Sr presidente convidou o Sr. Marcos Dal Bello, para fazer uso da Tribuna Popular
pelo tempo de 7 minutos, ao qual tratará sobre o tema: a Representação por
Quebra de Decoro Parlamentar apresentado á Câmara Municipal de Teixeira de
Freitas. ORADORES INSCRITOS: Luciano Ferreira Sales: iniciou o seu
pronunciamento expressando gratidão ao prefeito municipal por suas solicitaçôes
serem atendidas na comunidade de Santo Antônio. Agradeceu também ao
deputado Alex da Piatã pelos seus pedidos serem atendidos em prol da sede e da
comunidade de Santo Antônio. Expressou seu apoio ao prefeito municipal e
declarou que continuará apoiando até o fim do seu mandato" Fez menção as
proposições apresentadas. Solicitou mais segurança a comunidade de Santo
Antônio. Clemeson de Jesus Castro: informou que a proposta de sua autoria da
iluminação em pontos estratégicos da BR "101 foi ampliada para contemplar toda a
eíensão da rodovia, com o objetivo de aumentar a segurança para a populaçâo, e
na oportunidade agradeceu ao prefêito por suas demandas serem atendidas.
Tranquilizou os moradores dos bairros Monte Castelo e Castelinho, informando que
as obras paradas irão retornar. Antônio Marques Ferreira da Silva: ressaltou que
politica e feita com trabalho e dedicação ás pessoas. Ressaltou seu projeto social,
mantido há 19 anos com o apoio de empresários que beneficia os moradores do
seu bairro. Carmino Oliveira Santana: informou que foram feitas várias indicações
de sua autoria para pavimentação, beneficiando o bairro Tancredo Neves, e
agradeceu o prêfeito pelas suas solicitações serem atendidas. Ressaltou que vem
trabalhando em prol da cidade de Teixeira de Freitas. Fez menção à proposição
apresentada nesta reunião. Ailton da Cruz Pereira: fez menção às proposições
apresentadas nesta reunião e destacou a importância das mesmas. Agradeceu e
parabenizou o prefeito, após conclusão de mais um ciclo de obra de pavimentação
executada no bairro Colina Verde, todas as indicaÇôes de sua autoria. Ubiratan
Lucas Rocha Matos: mencionou as proposiçôes apresentadas nesta reunião,
solicitando do preÍeito municipal respostas sobre a saúde deste município. Fez
críticas na assistência da saúde e a educação desse município. Declarou que
desde o inicio de seu mandato está comprometido em exercer a Íunção de
fiscalização e que essa postura será mantida em relação a qualquer prefeito,
sempre insistindo na saúde. Joris Bento Xavier: agradeceu ao prefeito pela
realização de várias açôes na comunidade de Santo Antônio, como pavimentação,
instalação de sinal de telefonia, creche municipal, todas elas de sua autoria.
Agradeceu ainda pelas futuras obras de infraestrutura que a comunidade será
beneficiada. Finalizou seu discurso parabenizando seu colega vereador pela
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sobre os trâmites de processo desta Casa Legislativa. Expressou agradecimentos
ao prefeito municipal pelas obras de infraestrutura beneficiando o baino Kaikan Sul,
e pelas suas solicitaçôes serem atendidas. Elogiou a Casa Legislativa pela parceria
com o Poder Executivo. Marcelo Santos Teixeira: Parabenizou o vereador Mateus
Guerra pelo excelente serviço prestado à comunidade. Destacou que sua
dedicação e apoio foram notáveis, desejou um futuro próspero e agradeceu pela
lealdade e parceria. Parabenizou a Diocese de Teixeira de Freitas, pela ordenação
de oito novos sacerdotes e deu boas-vindas ao padre Manoel na comunidade de
Santo Antônio. EnÍatizou que seu mandato foi voltado para diversas causas sociais,
incluindo a proteção dos mais carentes, dos animais e o combate às drogas. Bruno
Santos Barbosa: fez menção à proposição apesentada nesta reunião e destacou
a importância da mesma. Ressaltou sobre o Mercado Municipal e destacou a
entrega de mais de 70 boxes externo para Íeirantes. Enfatizou a necessidade de
melhorias na iluminação extema, devido a furtos e uso inadequado da área.
Solicitou também atenção à revitalização do Barracão 3, melhorias na iluminação,
equipamenlos para controle de pombos. Reiteirou a importância de dar atenção ao
mercado, com mais ações da Sêcretaria de Desenvolvimento Econômico, e
enfatizou que continuará cobrando essas melhorias. lnformou que se reuniu com
os moradores do bairro Monte Castelo buscando melhorias de infraestrutura, em
parceria com o Poder Executivo. Mateus Padilha Guerra: Expressou
agradecimentos à família por permitir sua atuação política e a realização de um
mandato próspero e dedicâdo. Destacou que, durante seu mandato, atendeu a
todos os cidadãos teixeirenses que se dirigiram a ele com suas preocupaÉes,
críticas, elogios e, principalmente, com o desejo de ver o bem para a cidade.
Agradeceu também ao prefeito Dr. Marcelo Belitardo por sempre escutar e atender
as demandas solicitadas. Expressou satisfação pelo anúncio do prefeito Dr.
Marcelo Belitardo, que o escolheu como candidato a vice-prefeito em sua chapa
para as eleiçôes de 2024 em Teixeira de Freitas. Destacou as várias obras e
melhorias executadas pelo Poder Executivo neste município. Neste momento, o
Presidente Vereador Uivnthê Brito Andrade, transferiu a presidência ao vereador
Marcelo Santos Teixeira, para que ele mesmo pudesse fazer o uso da palavra.
Uivanthê Brito Andrade: ressaltou sobre os vários eventos acontecidos no mês
de julho, dentre eles: a entrega do Titulo de Cidadão Teixeirense, a 2' edição de
"Boa na Lagoa", no baino Lagoa, o torneio de futebol no Duque de Caxias, e na
oportunidade agradeceu a todos pela participação. Fez menção à proposição
apresentada nesta reunião, destacando a importâcia da mesma. Ressaltou sobre
as obras de pavimentaçáo que estão sendo feitas no bairo Duque de Caxias.
ORDEM DO DlA. Prosseguiu solicitando a autorização do plenário para votação
em bloco das lndicações, Pedido de Providências e Moções, sendo, portanto,
autorizado. Submeteu em votação as lndicaçôes e Pedidos de Providências, que
foram aprovadas. Submeteu à votação as Moções, que foram aprovadas. Em
votação o Requerimento No 4512024, de 17 de junho de 2024, de autoria do
vereador Ubiratan Lucas Rocha Matos, requer lnformações detalhadas sobre a
denúncia que a Secretaria de Saúde do Estado da Bahia acionou o Ministério
Público em face do município de Teixeira de Freitas, tendo em vista que o
município está sendo acusado de não prestar atendimento com qualidade na área
da saúde, a denúncia é sobre o cancelamento de consultas oncológicas, pelo
descaso com a falta de medicamentos essenciais e encaminhando pacientes para
o Hospital Estadual Costa das Baleias (HECB), que foi reprovado com 13 votos

ão" e 03 votos 'sim". Em votação o Requerimento No 46/20 , de 01 de agosto



Prefeito Municipal, que seia encaminhada a esta Casa Leg islativa informações
sobre os equipa is e documentos de res S ilidade

de 2O24, de autoria do vereador Ubiratan Lucas Rocha Matos, requer à V.Ex3,
ouvido o soberano plenário, mediante comunicação ao prefeito municipal, que seja
encaminhado a esta Casa legislativa informações detalhadas sobre o contrato
firmado entre o município de Teixeira de Freitas e a empresa Buloke Construção e
Serviços Ltda, inscrita no cnpj sob n' 32.464.1 10/0001-09 situada à avenida
Tancredo Neves, 2539, sala 1202, Caminho das Árvores - Salvador - Ba - cep:
41820-021, referente às obras de pavimentação o objeto da licitação CP00812023,
tendo o seguinte objeto: despesa com contratação de empresa especializada em
execução de obras de microdrenagem e pavimentação em bloco retangular
intertravado em diversas ruas do bairro Tancredo Neves, neste município,
conforme CP n'008/2023 contrato n" 2-020-2024, que foi reprovado com 13 votos
"não" e 03 votos "sim". Em votaÉo o Requerimento No 4712024, de 04 de agosto
de 2024, de autoria do vereador Ubiratan Lucas Rocha Matos, requer à V.Ef,
ouvido o soberano Plenário, mediante comunicação ao Prefeito Municipal, que seja
encaminhado a esta Casa Legislativa informações sobre as diversas denúncias e
reclamaçôes que temos recebido sobre a atual condição do Hospital Municipal de
Teixeira de Freitas, no que conceme a negativa de cirurgias, atendimento e
internações, indaga-se: I - Qual o número de médicos, enfermeiros e técnicos de
enfermagem no quadro atual deste hospital? Qual seria o número de funcionários
para contemplar a totalidade do quadro? 2. Qual o atual quadro de plantôes e
horários determinado a cada médico?Que foi reprovado com '12 votos "não" e 03
votos "sim". Em votação o Requerimento No 4812024, de 04 de agosto de 2024, de
autoria do vereador Ubiratan Lucas Rocha Matos, requer à V.Et', ouvido o
soberano Plenário, mediante comunicação ao Prefeito Municipal, que seja
encaminhado a esta Casa Legislativa as seguintes informações: 1 - Sobre os
contratos ativos entre o município e as clínicas oftalmológicas; 2 - Qual a demanda
de atendimento de cirurgia atual? Quais foram as cirurgias realizadas no período
de Janeiro de 2023 a 2024? 3 - Há relatos de negativa de atendimento ciúrgico.
Qual o motivo? Quais medidas estão sendo tomadas para solucionar? 4 - Quais
motivos levam a demora no atendimento desta especialidade médica? Quais as
medidas tomadas para minimizar a demora deste atendimento?Que foi reprovado
com 13 votos "não" e 03 votos "sim". Em votaçáo o Requerimento N' 4912024, de
04 de agosto de 2024, de autoria do vereador Ubiratan Lucas Rocha Matos, requer
à V.Exa, ouvido o soberano Plenário, mediante comunicação ao Prefeito Municipal,
que seja encaminhado a esta Casa Legislativa informações sobre o Hospital
Municipal de Teixeira de Freitas: Qual o número de pacientes internados e leitos
hospitalares, considerando todos os setores? Havendo supedotação, quais
medidas estâo sendo tomadas para diminuir a superlotação?Que foi reprovado
com 13 votos "não" e 03 votos "sim". Em votação o Requerimento No 50/2024, de
04 de agosto de 2024, de autoria do vereador Ubiratan Lucas Rocha Matos, requer
à V.Ef, ouvido o soberano Plenário, mediante comunicação ao Prefeito Municipal,
que seja encaminhado a esta Casa Legislativa informações sobre a existência de
algum programa de triagem oftalmológica para alunos da rede municipal feito
dentro das escolas, a fim de manter a saúde ocular das crianças e adolescentes,
reduzindo a evasão escolar e colaborando mm a melhoria do aprendizado, que foi
reprovado com 13 votos "não" e 03 votos "sim". Em votação o Requerimento No

5112024, de 04 de agosto de 2024, de autoria do vereador Ubiratan Lucas Rocha
Matos, requer à V.Ex", ouvido o soberano Plenário, mediante comunicação ao
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do município, encontrados durante a Íiscalização realizada no dia 25 de julho de
2024 em um galpão na antiga empresa Grendene, sendo estes: remédios,
colchões, bebedouros, cadeiras escolares, geladeiras, Íreezers, ar condicionado,
ventiladores, vasos sanitários, berços, incubadoras, equipamentos de odontologia,
além de resultados de exames de pacientes que estão abandonados, entre outros,
que foi reprovado com 13 votos "não"e 03 votos "sim". Em votação o Requerimento
N" 5212024, de 05 de agosto de 2024, de autoria do vereador Ubiratan Lucas
Rocha Matos, requer à V.Exa, ouvido o soberano Plenário, mediante comunicação
ao Prefeito Municipal, que seja encaminhado a esta Casa Legislativa informações
sobre os animais (bois, vacas e cavalos) apreendidos durante a Íiscalização da
secretaria de agricultura. Para que seja dado conhecimento sobre a quantidade de
animais, onde ficam apreendidos, e valores arrecadados entre janeiro de 2023 até
o mês atual, que foi reprovado com 13 votos "não e 03 votos "sim". Tendo em vista
o recebimento da Representação por Quebra de Decoro Parlamentar, proposto
pelo Sr. Marcos Dal Bello, com fundamento no paragrafo 3" do artigo 15 da
Resolução Legislativa N' 6212006, Código de Êtica e Decoro Parlamentar da
Câmara Municipal de Teixeira de Freitas, o Sr. Presidente, determinou o
encaminhamento do processo á Mesa da Câmara Municipal de Teixeira de Frêitas,
para análise prévia da admissibilidade da representação, devendo sobre ela emitir
parecer fundamentado. Neste instante, náo mais havendo a tratar, o Senhor
Presidente agradêceu a presença de todos e declarou encenada a presente
reunião. E para constâr, eu, Joris Bento Xavier, primeiro secrêtário, lavrei a
presente ata que, depois de discutida e aprovada, será assi da por mim, pelo
Presidente e demais vereadores presentes que com ela verem de acordo.
Plenário Francistônio Alves Pinto, de 13 de agosto de 20


